
De manera virtual a través de la plataforma Google Meet, a los treinta días del mes de octubre de 
2020, siendo las 19:17 horas, se da comienzo a la Asamblea Extraordinaria de la Sociedad 
Argentina para el Estudio de los Mamíferos. 

ORDEN DEL DÍA 

1. Elección de un Presidente y Secretario para presidir la Asamblea. 

2. Lectura y aprobación del balance parcial 2018-2019. 

3. Cierre de Asamblea Extraordinaria 

 

1. Elección de un Presidente y Secretario para presidir la Asamblea: Gabriela Fernández 
(Presidente) y Cecilia Morgan (Secretaria). 

2. Amelia Chemisquy (AC, actual Presidente y Tesorera en el periodo anterior) explica que el 
primer balance correspondiente al período 2018-2019 hecho por el contador no reflejaba los 
números reales de SAREM, ya que el contador había hecho un ajuste por inflación y además 
cerraba el balance con más plata de la que realmente tenía SAREM, al incluir en el mismo el 
dinero que había sido destinado a la categorización de los mamíferos argentinos. Debido a que la 
CD no quedó conforme con las insuficientes explicaciones del contador, se decidió cambiar de 
contador para el próximo período. El nuevo contador explicó que para avanzar en el balance del 
periodo 2019-2020, el anterior debía estar aprobado en asamblea, lo que motivó a convocar a 
esta asamblea extraordinaria. Luego AC procede a mostrar el balance corregido. El total del activo 
corriente al final del ejercicio que cerró el 31/8/2019 fue de $182.309,77. Además aclara que al 
cierre del balance 2018 había más plata por el convenio que se había firmado con el Ministerio de 
Ambiente para la categorización de los mamíferos y porque las Jornadas de Mastozoología 2018 
se administraron desde la cuenta de SAREM. También se corrigió el ajuste por inflación que en 
este balance no aplicaría. Por otra parte, explica que todavía quedan errores como por ejemplo 
que el contador incluyó en el ítem Cobro Inscripciones a Jornadas el dinero del convenio firmado 
con el Ministerio de Ambiente. Se consultó al nuevo contador, y éste dijo que no es grave y que se 
podía seguir avanzando. Otro ítem que menciona AC es Pago Gastos de Investigación, en el cual 
el contador incluyó el movimiento de dinero del convenio con el Ministerio. El resto del balance 
repite lo del anterior. Luego de explicar lo modificado en el balance, AC recalca que la versión 
corregida coincide con el informe que ella presentó como Tesorera en la asamblea de 2019 y que 
se había aprobado. 

David Flores interviene para consultar sobre el destino de los dólares que ingresaron por el pago 
de cuotas societarias de extranjeros y Amelia le responde que esa plata no se tocó para nada y 
que se están haciendo las averiguaciones para poder bancarizar ese dinero.  

Luego Mauricio Alvarez se ofrece como contador por cualquier consulta que se le quiera hacer 
sobre cuestiones impositivas. 

Como último comentario, AC informa que en la Asamblea Anual va a mencionar que la Sociedad, 
debido a desprolijidades del contador, tenía una deuda de $30.000 con la AFIP, pero que ya pudo 
ser pagada.  

Se aprueba por unanimidad el balance parcial 2018-2019. 

3. Cierre de la Asamblea Extraordinaria 2020. 

Siendo las 19:39 horas se da por terminada la Asamblea Extraordinaria SAREM. Cantidad de 
presentes: 29 

 

María Cecilia Ezquiaga 
Secretaria SAREM 


